



Rueda, 27 de noviembre de 2015.

NOTA DE PRENSA.-

EL C.R.D.O. RUEDA FELICITARÁ LA NAVIDAD CON DIBUJOS REALIZADOS POR NIÑOS DE PRIMARIA.

El objetivo es recuperar la tradición de enviar postales en estas fechas tan señaladas y que los niños se conviertan en diseñadores de las mismas.

La DO ha puesto en marcha un concurso entre los alumnos de primaria de los colegios ubicados en los 74 municipios de la D.O. Con esta iniciativa, la Denominación de Origen pretende recuperar la tradición de enviar tarjetas de Navidad manuscritas. Santiago Mora, Director General del C.R.D.O. Rueda confirma que “en estos tiempos tan tecnológicos hemos querido recuperar esa buena costumbre de felicitar estas fechas de una forma más personal y cercana. Además, este concurso nos sirve para conocer la percepción de estos niños de nuestra Denominación de Origen y que sientan que forman parte del presente y del futuro de la misma”.

Cada colegio debe seleccionar los tres mejores dibujos entre los propuestos por sus alumnos de primaria y enviarlos a la sede del C.R.D.O Rueda antes del próximo martes, 1 de diciembre. “Elegiremos un ganador entre todas las propuestas recibidas y se convertirá en nuestra felicitación navideña, que llevará la firma del pequeño artista. Esta semana hemos comenzado a recibir los dibujos y debido a la creatividad que están demostrando los participantes, no descartamos la posibilidad de ampliar el número de dibujos ganadores que aparecerían en las tarjetas”, asegura Santiago Mora.

Desde los distintos ayuntamientos han mostrado una muy buena acogida a esta iniciativa y se han volcado con la misma ayudando al CR en la difusión de este concurso.

Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983-868248

Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: www.dorueta.com

www.facebook.com/dorueta.com